
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

Oberbürgermeister  
Dr. Thomas Jung 
 
Stadt Fürth 
 
per Fax 974-1005 
 

                Fürth, den 4.11.2019 
 
 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Namen der CSU-Stadtratsfraktion stellen wir folgenden Antrag  
 

- zur Erweiterung, Erneuerung der Entwässerung/Kanalisation im Bereich 
Braunsbach und Sack 

  
Begründung.  
Hiermit bitten wir um Überprüfung, ob schnellstmöglich mit der Erweiterung der 
Kanalisation im o.g. Gebiet begonnen werden kann, da bereits seit 5 Jahren ein 
Antrag der Speditionsfirma Antonov über einen entsprechenden Parkplatz vorliegt 
und aus den besagten Gründen keine Baugenehmigung dafür erteilt werden konnte. 
 
Im Raum Bislohe, Sack und Braunsbach haben sich viele Transportunternehmen mit 
Genehmigung der Stadt Fürth angesiedelt. Da dafür dringend Parkmöglichkeiten 
gebraucht werden, bitten wir um Überprüfung. 
  
  
  

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
        
 
 

Dietmar Helm                                                                            Angelika Ledenko                                                                                                                          
Fraktionsvorsitzender                                                               Stadträtin 


